Kulinarische Weltreise

Der Workshop "Kulinarische Weltreise" wird von Frau Cimen und Frau Fundermann geleitet und soll den Teilnehmer: innen helfen ihre Kochkünste zu verbessern und neue, internationale Gerichte zu entdecken. Der erste Workshop-Tag stand unter dem Motto "Mediterran kochen". Auf dem Kochplan standen unter anderem Albóndigas, Patatas Bravas mit Aioli und zum Nachtisch Crema di Mascarpone mit Himbeeren.

Die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler erhoffen sich von dem Workshop viel Spaß, eine spannende Woche und schöne Tage. Viele waren ebenfalls begeistert, dass jeden Tag unterschiedliche internationale Gerichte gekocht werden und die Gruppen jahrgangsübergreifend durchgemischt werden.

Bereits nach dem ersten Tag machten sichbei einigen Teilnehmer:

innen Verbesserungen ihrer Kochkünste, insbesondere bei den Grundlagen bemerkbar.







Artikel von Lina Wolf und Fenia Willemsen